



## Resultados electorales. Ve Cesp preocupante incertidumbre

Los resultados de la jornada electoral del 2 de junio generaron un movimiento preocupante en los mercados, principalmente la mayoría de Morena en el Poder Legislativo; sin embargo, lo que más preocupa a la iniciativa privada es la incertidumbre que esto crea en agentes económicos como empresarios y consumidores. El Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (Cesp), en su análisis semanal, expuso que

el proceso electoral dejó dudas a las personas sobre cómo actuará el gobierno ante los retos de mediano y largo plazo. “Un día después de los comicios, el tipo de cambio se depreció 4.4 por ciento para ubicarse en 17.71 pesos por dólar, su mayor nivel desde el 9 de noviembre del 2023. Al final de la semana el peso acumuló una depreciación de 8.2 por ciento para cerrar en 18.36 pesos por dólar”, refirió el centro de análisis.